



Künstlerische Reise mit Petra Brosch im Treppenhaus

PEGNITZ: Von Bayreuth über Amberg bis Nürnberg – aus allen Richtungen kamen die Besucher zur Vernissage im Gesundheitszentrum, als Petra Brosch in der Relne Treppenhaus-Kunst ihre Bilder vorstellte. Dabei nahm sie die Gäste mit auf eine Reise von Franken bis zur Nordsee. Farbgewaltig gelingt es der Künstlerin,

Stimmungen, Gefühlen und Erlebtem einen ganz eigenen Ausdruck zu verleihen. Und damit eine künstlerische Welt zu schaffen, die den Betrachter ermutigt, den Tiefen seiner persönlichen Gefühlswelt nachzuspüren. Großen Anklang fand auch die lockere Atmosphäre im Treppenhaus, wo man Kunst ganz ent-

spannt zu sommerlich leichten Klängen des Duos „Zoulmates“ genießen konnte. Großes Lob für die Künstlerin (links sowie Martin Wiesend (rechts) und sein Team mit Andrea Pfaucht und Susanne Töpfer gab es von Bürgermeister Uwe Raab, der sich begeistert von der Idee hinter diesem Projekt zeigte.

Foto: red